

Conaf registra 2.550 siniestros, un 21% más que la temporada anterior: Incendios forestales avanzan en medio de fuertes temperaturas en ocho regiones del país

Las máximas se registraron en Marchigüe (38,9°), O'Higgins; y en Colina (37°) y Tiltil (39,3°), en la RM. Alerta roja por el calor se mantiene para varias zonas.

EQUIPO CIUDAD

Catorce incendios forestales en combate se mantenían al cierre de esta edición en seis regiones del país, en un fin de semana que ha estado marcado por la ola de calor y que ha generado altas temperaturas en al menos ocho regiones del país.

El incendio más grave se registra en la Región de Ñuble, en Quirihue, donde las llamas han consumido 400 hectáreas. Denominado "La Quebrada", este siniestro afecta sectores de quebradas de pastizales, matorrales y plantaciones forestales.

Jorge Saavedra, jefe del Departamento de Desarrollo e Investigación de Conaf, dijo que las actuales condiciones, como el calor, "están fuera de lo normal, y por lo tanto, generan incendios un poco más fuera de lo normal de los que tenemos en verano".

Además, detalló que, "a nivel nacional, llevamos más de 2.550 incendios, lo que representa un aumento de un 21% respecto de la temporada anterior. Ayer (viernes) terminamos con 14 incendios en combate, lo que se tradujo en dos alertas rojas y dos alertas amarillas, y hoy (sábado) amanecemos con siete incendios en combate".

En tanto, en el Biobío, la Municipalidad de Penco anunció acciones legales contra un hombre que fue detenido por hacer



LA QUEBRADA.— 400 hectáreas ha consumido el incendio forestal que se registra en Quirihue, Región de Ñuble. En su combate, trabajan al menos ocho brigadas terrestres y 9 aeronaves, entre otros recursos.

una fogata en un bosque en Lirquén, presuntamente para quemar cables.

Altas temperaturas

Andrés Moncada, de la Dirección Meteorológica de Chile, informó que las temperaturas máximas de ayer se registraron en

peratura marcó 35,3°, y en Los Ángeles, 36°. "Todas estas son temperaturas a la sombra, pero si se mide directamente al sol, pueden ser cinco a siete grados más", explicó.

Para hoy, en tanto, Moncada precisó que las temperaturas bajarán levemente desde Coquimbo hasta O'Higgins, con máximas —en Santiago— que llegarán a los 32°. "Sin embargo, desde el Maule hasta Los Ríos habrá temperaturas entre los 30 y los 38 grados", dijo.

Además, a partir de mañana se espera una atenuación de las temperaturas máximas, "ya que tenemos el paso de varios sistemas frontales por la zona sur, y eso va a empujar aire frío desde la zona sur hacia la zona central, lo que regulará el campo térmico en los valles de la zona".

Alicia Cebrián, directora nacional de Senapred, explicó que se mantienen las alertas rojas declaradas el viernes por calor extremo, para las regiones Metropolitana, O'Higgins, Maule y Ñuble; lo que se suma a las alertas rojas para las provincias de San Felipe, Los Andes, Petorca y Quillota, en la Región de Valparaíso, y para la provincia de Biobío en la región del mismo nombre. "De la misma forma, el resto de la Región del Biobío se mantiene con Alerta Amarilla por calor intenso, al igual que la provincia de Malleco, en la Región de La Araucanía", dijo.

Los Andes (36°), en el tramo norte de la Región Metropolitana, en sectores como Colina (37°) y Tiltil (39,3°). Más al sur, en O'Higgins, las temperaturas llegaron a 38,9° en Marchigüe. En El Maule los termómetros a la sombra marcaron 38,4° en Santa Cruz, y 36,6° en San Vicente. Mientras que en Chillán la tem-